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Araraquara, 17 de junho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à indicação nº 1045/2025, de 

autoria do Vereador MICHEL KARY, informamos que, conforme manifestação da 

Secretaria Municipal dos Assuntos de Segurança e Mobilidade Urbana, a sinalização 

vertical da Alameda Rogério Pinto Ferraz está em boas condições. 

Já a sinalização horizontal deverá ser contemplada dentro do cronograma de 

implantação da SASMU, em fase de elaboração, pois esta via faz parte do sistema viário 

principal da cidade e será contemplada neste programa de melhoria contínua de 

sinalização viária da cidade em fase de elaboração. 

 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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